ミンテンテック NEWS Letter

TV番組で水素特集が放映されました。

https://m.youtube.com/watch?v=rp-A3Jio6pQ&feature=youtu.be

去る2019年1 月24日、BSテレ東の番組「日経 プラス10」で「水素吸入医療法で 治療法は変わる」と題して今、 現在わかってい



る水素の効果や今、どのような臨床研究が行われてい るのかについて、放送されました。

水素の抗酸化作用について丁寧にわかりやすく解説 し、糖尿病患者への水素吸入の効果がデータとともに紹介されました。また、慶応義塾大学病院で、心筋梗塞のと きのラットを使い、水素を吸わせたラットと吸わせなかっ たラットの心臓の違いを紹介。人体への有効性を示す臨 床研究が今、急ピッチで進んでいるという紹介がありました。

同大学の佐野元昭センター長は、水素はあまり費用が かからないため、保険診療になれば多くの人に恩恵をも たらすとして、将来、水素ガスを医薬品にしていきたい、 という意気込みを見せていました。



使い方は簡単!両方 をチューででつなぐ だけ!

水素発生器

Vol. 23

発行日2019年3月1日

一般社団法人 日中健康寿命促進協会の 説明会に参加 http://jpcn-hp.org/

去る2/24に日中健康寿命促進協会の社員募集の説明会が開催され、弊社も参加いたしました。日中健康寿命促進協会は健康寿命の 促進を目的として設立されました。

世界一早く超高齢化社会を迎える日本、そして急速に高齢化が進む 中国も健康寿命の延伸に向け、メタボリックシンドロームを中心とし た未病対策を急いでいます。

単なる長寿社会を作るだけではなく、質の高い長寿社会を目指すべきです。つまり"健康寿命の延伸"をいかに確保できるのかが質の高い長寿社会を実現するための重要なポイントとなります。健康寿命の延伸を果たすためには"未病対策"が必要ですが、未病対策に求められるパーソナライズ(個別化)さらにオプティマル(最適化)の考え方こそが「健康哲学」となり、ビジネスの新規性と成長性さらに社会性、公益性を生む産業へと未病産業を進化させています。

日中健康寿命促進協会は、こうした「健康哲学」を共にする日中の会員企業と地域自治体の参画のもと、さらに、中国の関係団体、業界、学会などとも連携して、個別の研鑽と相互の連携により、従来できなかったモノをつくり、従来果たし得なかったコトを起こし、その物心両方の発展をもって健康寿命の促進を究め、両国民ならびにアジア諸国の人々の喜びを実現していきたいと願って設立されました。



水素<mark>水</mark>だけではもの足りない方へ 水素<mark>飲料</mark>生成ボトル入荷!

水素発生器につなげて水素飲料を生成できるボトルが入荷いたしました。

MINTECH水素発生器MT-A100につなげて水素飲料を生成した場合、水素飽和濃度最高値1.6ppmを保証。また、こちらのボトルを使って水素水だけでなく、水素入りのソフトドリンクやお酒などお客さまのお好きな飲み物で水素飲料が作れます!水素の吸入とあわせてぜひお楽しみください。弊社楽天ショップ(すいすいbar)にて販売中。

MINTECH

株式会社ミンテンテック

〒130-0022

東京都墨田区江東橋4-24-5

協新ビルヂング401号室

TEL 03-5669-0986

FAX 03-5669-0987

E-mail: info@mintech.ne.jp https://www.mintech.ne.jp/ このたび、水素飲料生成ボトルが入荷いたしました。ボトルが入荷いたしましたけでなく、他のさまざまなけでなく、他のさまざまなができるということです。水素水に飽きてしまったという方、水素入りのアルコール飲料を飲んでみたいという方、水素入りのアルコール飲料を飲んでみたいはボトルを試してみてはいかがでしょうか。(田)



MINTECH水素発生器 MT-A100